
BORRADOR ACTA REUNION GRUPO DE MUEBLES DEL 30/09/16 

ASISTENTES 

 Jesús Aguirre (De Rigo) 

Diego Ortega (EPTA IBERIA) 

Enrique Pérez (EUROFRED) 

Jessica Ross (EUROFRED) 

Luis Ruiz de Gauna (EXKAL) 

Victor Gómara (GRUPO K) 

Juan Manuel Martínez (INFRICO) 

Roberto Solsona (FROST-TROL) 

Javier Blanco (FROST-TROL) 

 

ORDEN DEL DÍA 

1.- Aprobación del Orden del día.  

2.- Lectura y aprobación del Acta anterior.  

3.- Consensuar la actualización del Plan Renove de muebles para la realización 
del borrador para su presentación a las empresas de supermercados y al IDEA. 

4.- Disponibilidad de equipos para que sean reciclados en la planta de RECILEC 
en Aznalcollar. 

5.- Cumplimiento de acuerdos. 

 5.1.- Situación de la cita con los responsables del Ministerio de Industria 
que asisten en Bruselas al desarrollo de la directiva de Ecodiseño. 

 5.2.- Contestación por parte del MAGRAMA, Sra. Begoña Fábregas, en 
relación a considerar algunos equipos que fabricamos como “grandes equipos” y 
que puedan estar exentos del RAEE. 

6.- Ruegos y preguntas. 

 

PUNTOS TRATADOS 

1.- Aprobación del Orden del día. 

Se aprueba por unanimidad el Orden del Día. 

2.- Lectura y aprobación del Acta anterior. 

Por unanimidad se aprueba el Acta de la reunión del Grupo de muebles celebrada 
el dieciséis de junio de 2016. 



3.- Consensuar la actualización del Plan Renove de muebles para la realización 
del borrador para su presentación a las empresas de supermercados y al IDEA. 

Se acuerda que Javier Blanco de Frost-trol remitirá toda la información del Plan 
Renove que se elaboró en 2008. Cada uno de los integrantes del grupo revisara 
esta información y consensuaremos entre todos los datos utilizaremos para ello 
los datos de eficiencia que se están proponiendo para Ecodiseño, de esta forma 
no estaremos desalineados con esta propuesta. 

Incluiremos dentro del plan renove los muebles de grupo incorporado con un 
coeficiente del 10% en incremento del consumo de energía que es la propuesta 
de Ecodiseño. 

El 3 de noviembre enviará cada integrante del grupo de muebles su propuesta de 
actualización de datos del plan renove a la secretaria de AEFYT para que 
podamos integrar todos estos datos en una tabla y consensuar posteriormente los 
datos a incorporar al nuevo plan renove. 

4.- Disponibilidad de equipos para que sean reciclados en la planta de RECILEC 
en Aznalcollar. 

Las empresas presentes no hemos podido reunir todavía muebles de grupo 
incorporado suficientes para realizar la prueba. Epta tiene disponibilidad de  un 
arcón y una mural y Frost-trol un arcón. Nos interesan para la prueba de reciclado 
muebles que sean  más representativos de nuestro segmento. 

Esperamos a tener más muebles para la prueba. 

5.- Cumplimiento de acuerdos. 

5.1.- Situación de la cita con los responsables del Ministerio de Industria 
que asisten en Bruselas al desarrollo de la directiva de Ecodiseño. 

No hemos recibido todavía contestación para la cita. Se acuerda volver a 
solicitar la cita al Ministerio de Industria.  

5.2.- Contestación por parte del MAGRAMA, Sra. Begoña Fábregas, en 
relación a considerar algunos equipos que fabricamos como “grandes 
equipos” y que puedan estar exentos del RAEE. 

 No hemos recibido contestación por parte del MAGRAMA a las preguntas 
realizadas. Se acuerda volver a formular las preguntas. 

6.- Ruegos y preguntas. 

Jessica Ros de Eurofred pregunta si hemos recibido por parte de ECOTIC una 
propuesta de 4€/ton para sufragar los costes de la plataforma electrónica de los 
RAEE. Roberto Solsona de Frost-trol indica que ellos no. Del resto de los 
presentes no saben si ha recibido su empresa esta propuesta. Lo preguntarán. 



Se comenta también cual es la situación actual de los termómetros con control 
metrológico. Actualmente solo los están poniendo aquellos que sus clientes los 
solicitan. 

Se comenta la dificultad que existe para conocer cuáles son las temperaturas 
legales que hay para la exposición y venta de productos perecederos. Se acuerda 
no hacer nada al respecto. 

No habiendo más asuntos que tratar se da por finalizada la reunión.  

  


